

2歳の息子と5ヶ月の娘の2児の母です。イヤイヤ期真っ最中の息子。2歳になる前は、嫌なことがあったら、壁に頭をぶつけていましたが、最近は何でも「イヤイヤ」と言い、ひどい時は、大の字になって大泣きします。泣き始めたら止まらないので、ほったらかしているところ・・・泣き止んだ息子が「ママ～」と寄ってくるのでギュッと抱きしめるようにしています。

息子が何度も「ママ～ ママ～」と言うので「ママと言うの禁止」と言うと、さらに「ママ ママ ママ ママ」と言ってきます。(笑) それを見た旦那は笑っています。

ドラモリが好きな息子。車に乗っている時もドラモリを見たら「ガラガラ」と言います。ガラガラとは月末にある抽選会の事です。抽選会が好きすぎて、ドラモリに行くとき走って抽選会がある場所に走って行きます。なので店員さんに顔を覚えられています。楽しそうな息子を見ると、また連れて行きたくなります。

娘がよく笑うようになり、息子と一緒に遊べるようになってきました。そんな2人が4月から保育園に入ることになり複雑な気持ちです。つどいの広場を利用したのは、息子が7ヶ月頃でした。どんな所だろうと不安でドキドキしながら行った思い出があります。周りのお母さん方から、とても優しく声を掛けていただきとても嬉しかったです。仕事が休みの時は遊びに来ます。

0歳の娘と3歳の息子の母です。広場に通う前は、下の子が小さいこともあり家の中でずっと過ごして上の子と私は母子ともにストレス発散できていない状態でした。広場に毎日行くようになり、1週間程で母子ともに変化がありました。笑顔が増え、友達もでき、友達とのかかわり方を学び、友達と走りまわることで運動能力も上がり話も良く聞いてくれるようになり、家での会話もさらに増えました！。書ききれないくらいです(笑)

私も余裕ができ、広場でママ同士で話したりすることでストレス発散できています。他のママ達の接し方を見て、褒めたり、怒ったりする時の声掛けなど、こんな風に言えばいいんだなあと学ぶ毎日です。広場ではみんなが優しくアットホームな場所で、いい場所に出会えて通えてよかったなあと思います



ありがとうございました！(大塚)

3月末、夫の転勤のため、つどいの広場を退職することになりました。皆さまには、たくさんのお話を教えて頂き、本当にお世話になりました。どんな時も、さりげない優しさや気配り、声かけ、面白い話で助けてもらいました。また、子ども達の日々の成長を、ほんの少しですが、一緒に見ることができ、たくさんのお話と喜びを分けてもらいました。ありがとうございました。とても寂しいですが、新しい出会いにも期待しつつ、皆さま、また会う日まで！

